

REMERCIEMENTS

Soyez remerciés du fond du cœur, vous qui nous avez entourés lors du décès de

Monsieur Georges RAPIN

Nous avons été extrêmement touchés par votre présence, vos messages, vos magnifiques fleurs, toutes vos attentions personnelles, qui nous ont été d'un très grand réconfort.

Dans l'impossibilité de vous répondre à tous personnellement, ces quelques lignes vous expriment toute notre gratitude.

Blonay, février 2023

*On n'oublie jamais ceux qu'on aime. Tout passe, tout s'efface
hors le souvenir. L'amitié et l'amour les pleureront toujours.
Le temps passe, les souvenirs restent.*